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令和2年

6月１日

令和２年２月２２日(土)設立総会・式典を開催。

規約案が承認され長十小校区地域コミュニティ

協議会が正式に発足となりました。続けて役員案

の承認、事業と予算経過報告も行われました。

５月に総会の開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症による

緊急事態宣言が出され、出来る限りの外出自粛が求められました。

６月以降も感染防止対策は必要となりますので、出席者の安全と感染防止の

観点から令和２年度の総会は、役員による書面開催・書面決議といたしました。

内面に役員名簿及び事業計画と予算の抜粋を掲載いたしておりますので、

ご一読下さい。

名前 大西 協子

令和2年４月着任

名前 石田 康夫

令和2年4月就任

名前 忠津 徹

令和２年４月就任

名前 中谷 星香

令和元年6月就任

【趣味】野球‣ソフトボール(40歳位まで草野球を楽しむ）

囲碁 囲碁仲間との反省会(居酒屋で一杯)も楽しい

【自分からみた性格】人から頼まれたらなかなか断れ

ない性格

【今ひとつだけ願いがかなうなら】

新型コロナウィルスが１日も早く収束して、元の

生活が早く戻ってくること

長岡第十小学校内開放センター

【好きな言葉】

「人間万事、塞翁が馬」

（にんげんばんじ、さいおうがうま）

＊塞翁が馬・人間万事塞翁が馬

人生にはいろんな出来事が起こるが、どの出来事にも

良い点と悪い点が混在している。物事に一喜一憂せず、

現在の自分の置かれた立場で精いっぱい努力すること

が大事。

【好きな言葉】

「桜梅桃李」（おうばいとうり）

＊桜梅桃李

人と比べて卑下したり、羨ましがったりするの

ではなく、自分は自分らしく、光り輝いていく

ことが大切。

【趣味】「散歩」と「刑事ドラマ」をみること

【自分からみた性格】 のんびり・人見知り

【今ひとつだけ願いがかなうなら】

新型コロナウイルスのワクチンが一日も早く完成

して、安心して暮らせるようになる

【好きな言葉】

「笑う門には福来る」

【趣 味】家庭菜園

長十小で教えてもらったことがきっかけです

【自分からみた性格】 真面目

【今ひとつだけ願いがかなうなら】

子どもたちが学校で元気に活動することです

元気な声と明るい笑顔があふれる学校にしたいです

【好きな言葉】

「塞翁が馬」（さいおうがうま）

【趣 味】 演芸鑑賞

【自分からみた性格】 マイペース

【今ひとつだけ願いがかなうなら】

タイムスリップして、時代々の生活様式を

見てみたい

＊笑う門には福来る

いつもにこやかに笑っている人の家には、自然に幸福がやって来るということ。

会 長 廣部 建志

(倶楽部・てん

滝ノ町自治会)

副会長

内海 崇仁

（倶楽部・てん）

副会長

水嶌 紳

（西の京自治会）

昨年よりコミュニティ協議会設立準備委員会の会長の任を拝してきま

したが、本年2月22日に長十小校区地域コミュニティ協議会が発足し、

設立総会において出席された方々の承認を賜り会長という大任を拝しま

したこと責任重大であり、また地域の皆様のお力をお借りしながら長十

校区内に自治会に入っておられない方を含めたコミュニティ組織の構築

を行って参りたいと思っております。

また、総会につづいて長岡京市長中小路健吾様、市議会議長田村直義

様他多数のご来賓の出席のもと設立記念式典を滞りなく終えることが出

来ましたことをご報告申し上げご挨拶に代えさせていただきます。

長十小校区の皆様、お元気

でしょうか？

2月22日コミュニティ設立以

来、行事など出来ずに3ヶ月

がたちました。新型コロナ終

息後は、皆様の意見を取り入

れながら行事を行いたいと思

いますので、お声がけ下さい。

この度、副会長を務めさせ

ていただきます水嶌です。

最近西の京に住み始めました

ので、不慣れなことも沢山あ

りますが、お役に立てるよう

努めます。

よろしくお願い致します。

校長先生と各自治会長さんに、４つの項目をお聞きしました！



◆役員名簿及び事務局員 ◆予　算

廣部　建志 収入の部

内海　崇仁  水嶌　　紳＊  市補助金

植田利江子 〃

伊藤　佳代 〃

伊藤　賢治  大西　恊子＊  繰 越 金

岡本　　博  谷口　清子 合   計

株田　　健  藤山　善弘

平元　明菜＊  寺尾裕美子 支出の部

木和　宏美＊

北條　英夫  橋本　恭輔＊  消耗品費・切手等

木和　宏美  是澤亜都佐  各事業実施の経費

＊印 各団体の改選等により交代になった役員

 水嶌　紳(西の京自治会)大西協子(長十小校長)  会議費・予備費

 平元明菜(長十小PTA) 木和宏美(校区子ども会) 合   計  

 橋本恭輔(長十小教務主任)

◆ 事業計画 令和2年5月現在

＊ 新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、変更または中止になる場合もあります。

青推協補助金

避難所運営訓練補助金

 事務局員費

 事務局費

 事 業 費

60,000

52,000

480,000

理    事

監    事

事務局員

会　　長

副 会 長

会    計

事務局長

常任理事

500,000

117,000

50,000

84,735

751,735

100,000

59,735 そ の 他

751,735

 備品購入費

◆「長十フェスティバル」のメインイベント
◆地域の防災力を高める取り組み

【会 議】

５月 令和２年度総会(書面決議）

随時 本部役員会・常任理事会・理事会

【長十フェスティバル】

１２月６日(日) 開催予定

実行員会 ６月～令和３年１月

６回程度を予定

【長十校区パトロール】

少年補導委員の

校区パトロールに協力

【避難所開設運営訓練】

１0月25日(日)開催予定(長岡京市防災の日)

校区自主防災会との

打ち合わせ

７月頃を予定

【学校清掃】

９月６日(日)予定

倶楽部・てんに協力

【コミュニティ協議会 ニュース発行】

６月１日 １０月

令和３年２月

3回発行予定

づくり【その他事業】

2.月予定 味噌づくり体験

未定 市民自転車マナーアップデー

未定 講演会（長十小他共催）

実行委員会で企画内容を検討するのですが、

いつも悩むのはメインイベント。

お奨めのイベントがあれば、是非ご提案下

さい。参考にさせて頂きます。

平成29年度 ジャグリング無料体験

【過去に行ったイベントの一例】

・ジャグリング無料体験

・琉球國祭り太鼓(京都支部)

・アフリカの太鼓とダンス

・ダブルダッチ など

★「避難所開設キット」を作りたい！

『避難所開設キット』とは避難所開設マニュアルを作業ご

とに分けて、担当グループごとに当たれるように細分化

簡易化したものです。

新型コロナウイルス感染症への対応が長期化

する事も考えると、避難所運営での感染症対策

を考えることも必要になりますね。

活動再開後は

防災の取り組みも

始めます

長岡第十小学校には、現在6羽のうさぎがいます。うさぎを飼育しているのは

市内で唯一長十小だけなのです。

平日は飼育委員の子どもたちが、毎朝、野菜やラビットフードなどのえさや水を

換えたり、小屋の中の掃除をしたりして、楽しくお世話しています。

きっかけは2年前。前校長先生が校区青少年健全育成推進協議会の会議で、（教員の働き方改革が言

われる中）休日は教員が学校にきてうさぎの世話をしていることについて相談したところ、学校開放の

調整会で呼びかけてくださり地域・保護者の方が休日のお世話を協力してくださることになったのです。

また、毎週スーパーへ野菜を取りに行く活動も請け負ってくださることになり、とても助かっています。

では、休日や学校休業日のお世話は・・・？

「最近うさぎさんいつもより元気がないんだけど大丈夫？」

「えさを食べている姿がかわいくて！」「赤ちゃんうまれましたね」

このように、学校開放で使用している地域の団体（倶楽部・てん、

フェニックス、卓球、チームパック）や、地域見守り隊の方々、

動物好きの保護者の方々など多くのうさぎボランティアの皆さんに

関わっていただくことで、うさぎたちが元気に過ごすことができ、

さらには子どもたちの豊かな心を育むことにもつながっていると感

じています。あたたかいご支援に感謝です。

（長十小 寺尾教頭先生に記事を寄せて頂きました）

関心と情熱の

ある方募集！

マスク着用時も

こまめな水分補給で

熱中症対策を！


